ASSEMBLEE GENERALE DU VENDREDI 7 FEVRIER 2025 RAPPORT MORAL

Au cours de l'année 2024, le comité s'est réuni 5 fois, pour débattre et mettre au point les différentes sorties de travail, organiser les randonnées, et discuter sur les points divers.

Nous relevons 177 membres cotisants en 2024, dont 52 personnes abonnés à la revue « Les Vosges » (soit 29.38 %)

Voici le bref rappel des randonnées :

9 promenades d'une demi-journée et 12 randonnées d'une journée ont fait marcher environ 586 personnes.

La l^{ère} sortie avait lieu début **février** par la Rando Hivernale du District 2 à Ernolsheim, belle réussite avec 172 participants. Après l'accueil gâteaux, café, les randonneurs ont pu choisir entre 2 parcours, et retour en fin d'après-midi, pour le pot de l'amitié, et les mots d'accueil de M. Le Maire Alfred Ingweiler et du délégué du District 2 M. François Fischer.

Puis a suivi la semaine suivante, une demi-journée de marche sur le chemin des Dames, dans la forêt de St-Jean.

Début **mars**, nos membres ont pu découvrir le secteur de Kirrwiller pour environ 3 heures de marche. Dans le même mois, un jeudi, c'est le circuit de la vallée des éclusiers au Rocher du Calice qui a été emprunté, et le dimanche qui suivait, la troupe a pris la direction de la Petite Pierre, sur le sentier poétique René Char, en passant à la source de l'Eichel, la maison de l'eau et de la rivière.

Début **avril**, une sortie à Dettwiller et Rosenwiller fut entreprise par une ballade le long du sentier du Ried et de la Croix Bleue.

Mi-Avril, direction à Niederbronn pour découvrir le château Wasenbourg, Reisberg, Kreutztannen, tour du Wasserkoepfel, col de l'Ungerthal, Daumen-source et Graebelsbrunnen.

Fin du moins, sortie à Petersbach, puis à Struth, Moderfeld, Puberg, Frohmuhl, Hinsbourg.

Le 1^{er} mai, pour la traditionnelle sortie Maidür, rendez-vous au chalet pour les 2 parcours (le 1^{er} départ pour 3h de marche et le 2^{ème} parcours pour 2h) et au retour vers midi, les marcheurs auxquels pouvaient se joindre les non randonneurs, ont savouré la soupe aux pois qui est toujours très bien concoctée par les épouses du comité.

Fin mai, nos fidèles marcheurs se sont engagés sur le circuit à Philippsbourg.

Début **juin**, randonnée autour de Graufthal et Eschbourg. Dans le même mois, une sortie nocturne a eu lieu vers le Mont St Michel à St-Jean.

Mi-juillet, c'est en Forêt Noire que la troupe a pu admirer les hauteurs de Hutzenbach, Schwarzenberg, Mur Weg, Panoramastüble, Schön Münzach.

Mi-août, sortie à Offwiller par un tour du village Frauenkirch, Schafftränke, Schreibenberg, Kastenfels.

Début **septembre**, une bonne choucroute été dégustée à la pépinière, précédée de la traditionnelle randonnée. Milieu du mois, direction Strasbourg, au départ de Mundolsheim pour emprunter le circuit des forts.

Mi-octobre, c'est Wasselonne qui fut visitée, notamment le parcours Geisweg-table, ronde-gloriette du Geierstein, Hüner ferme-Elsberg.

Et une autre randonnée, dans le secteur de Hengst, en montant par Windsbourg, pour suivre le parcours : Elsassblick, Altmatt, sommet du Noll, Braque carrée, puis direction borne Léonard et Grossmannstein.

Fin **octobre**, les membres participaient à la Rando Automnale du district 2 à Wasselonne, départ de Cosswiller vers Fuchsloch, cascade Mencke, Ziegbrunnen, Heidenschloss.

Et mi-novembre, pour clôturer l'année en beauté, nos adeptes se sont déplacés à Wingen sur Moder au Musée Lalique, par une visite guidée, très intéressante et enrichissante. Puis direction à la salle festive d'Ernolsheim pour déguster le menu bouchée à la reine, très apprécié par une soixantaine d'inscrits.

A noter également que plusieurs membres participent régulièrement à la Journée Nature Propre organisée par la commune.